

Québec, le 10 février 2015

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
Cabinet du leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
1035, rue des Parlementaires, 1^{er} étage, Bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4



1964-2014

Cher collègue,

En réponse à la question inscrite au feuillet du 4 décembre 2014, par madame Nathalie Roy, députée de Montarville, sollicitant des précisions sur les sommes qui devraient être économisées dans le cadre du redécoupage de la Commission scolaire des Patriotes, je tiens d'abord à réitérer que les scénarios ayant trait aux regroupements de commissions scolaires font toujours l'objet de consultations. D'ailleurs, de nombreuses modifications ont déjà été apportées aux scénarios proposés initialement afin de tenir compte des préoccupations qui m'ont été exprimées.

Je vous rappelle notamment qu'il n'est plus question de redécoupage de commissions scolaires mais plutôt de regroupements, de fusions de commissions scolaires dans le respect de l'intégrité des territoires, à l'exception peut-être de la région de Montréal qui présente un défi particulier.

Cette restructuration du réseau scolaire nous permettra non seulement de réduire sa taille mais également de réaliser des économies d'échelle à la suite de la centralisation, sur un plus grand territoire, de certains services administratifs. Ces gains d'efficacité se réaliseront pleinement une fois les nouvelles commissions scolaires bien implantées.

Des économies sont également à prévoir dans d'autres domaines, comme en formation professionnelle, en formation continue et dans les services aux entreprises par l'optimisation de l'offre de formation professionnelle, l'adéquation formation-emploi et la concertation avec les intervenants socioéconomiques locaux.

Québec
1035, rue De La Chevrotière, 16^e étage
Québec (Québec) G1R 5A5
Téléphone : 418 644-0664
Télécopieur : 418 646-7551
ministre@mels.gouv.qc.ca
ministre@mesrs.gouv.qc.ca

Montréal
600, rue Fullum, 9^e étage
Montréal (Québec) H2K 4L1
Téléphone : 514 873-4792
Télécopieur : 514 873-1082

Aussi, un plus grand territoire permettra, dans certaines situations, une meilleure utilisation des espaces.

En ce qui a trait à la situation de la Commission scolaire des Patriotes, je tiens à vous informer que le scénario actuel ne prévoit aucune modification ou regroupement touchant cette commission.

Enfin, j'insiste pour rappeler qu'au-delà de ces changements de structures qui nous permettront de faire plus, de faire mieux, notre gouvernement va poursuivre ses efforts afin de continuer à favoriser la persévérance et la réussite scolaires des élèves du Québec.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le ministre,


Yves Bolduc